

RILIS NASIONAL

Ini Harapan Ketua Provinsi, Mariam Lamadirisi ada Pengurus Daerah BKMT Bitung Baru Dilantik

Abdul Halik Harun - BITUNG.RILISNASIONAL.COM

May 23, 2022 - 08:06



Ketua Wilayah BKMT Provinsi Sukut, DR Mariam Lamadirisi MSi

BITUNG - Ketua Wilayah BKMT Provinsi Sulawesi Utara, Dr Hj Mariam Lamadirisi MSi berharap dan berpesan kepada pengurus yang baru dilantik, Insya Allah hingga akhir periode kenggotaan pengurusnya tetap Solid dan tak

berubah.

Hal itu disampaikan kepada Media Ini usai melantik pengurus Daerah BKMT kota Bitung, di ruang SH Sarundayang Kantor Wlaikota Bitung, Sabtu (20/05/2022).

" Saya berharap 67 pengurus yang baru dilantik tadi mudah-mudahan hingga akhir Periode masih tetap 67, dengan harapan setiap bidang yang ada didalam struktur organisasi itu bisa mencapai tujuannya," ujarnya.

Lebih jauh, Ketua BKMT Provinsi Sulut ini mengungkapkan bahwa dari 15 Kabupaten kota di Sulut yang sudah terbentuk ada 12 kabupaten kota. Yang belum terbentuk itu adalah Tomohon, Kabupaten Miltra dan Minsel.

" Pada hari ini kami pengurus Wilayah berbagi tugas, karena di Bolmong Raya (BMR) sementara pelaksanaan Zikir Akbar dan perayaan Halal Bi Halal yang di sponsori oleh BKMT Wilayah dan itu menghadirkan kurang lebih 4 ribuan. Dari Manado sendiri ada 265 orang yang hadir," bebernya Hj. Mariam.

Terkait program Ketua Provinsi ini menjelaskan bahwa Program prioritas dan di unggulkan BKMT adalah di Bidang Dawah. Dibidang Pendidikan tentunya kami lebih pentingkan pendidikan agama didalam keluarga dan tentunya juga masyarakat sekitarnya itu merupakan tujuan secara Umum.

" Kami berharap Sulawesi Utara dalam peningkatan Iman Akan lebih tinggi lagi dari kemarin. Itu harapan kami." Tuturnya.

Melanjutkan, Soal mitra dengan Pemerintah Ketua BKMT wilayah ini mengatakan, " Bahwa program Kami adalah bersinergi, maka kami berharap kami bisa bekerjasama baik dengan Pemerintah Daerah dalam rangka mengembangkan Program-program pemerintah yang berkaitan dengan program-program BKMT itu sendiri." Tandasnya.

Hj Mariam menambahkan setelah oelantikan Daerah hari ini, setelahnya untuk Kecamatan-Kecamatan sampai dengan Permata-Permata (Mesjid-mesjid) yang ada di kota Bitung.

" Itu nantinya dilaksanakan oleh pengurus kota Bitung dengan mengundang kami pengurus Wilayah untuk hadir menyaksikan," Tutupnya.

(AH)